

CURRICULUM VITAE - RESUMEN

DIANA DEL CONSUELO CALDERA GONZÁLEZ

Profesora Titular B

Universidad de Guanajuato, Campus Guanajuato, División de Ciencias Económico Administrativas, Departamento de Estudios Organizacionales

Mujer trabajadora, responsable y comprometida; madre, esposa, hermana e hija amorosa.

Doctora y Maestra en Estudios Organizacionales, y Licenciada en Administración por la Universidad Autónoma Metropolitana. Obtuvo la Medalla al Mérito Universitario por los estudios realizados tanto en Maestría como en Doctorado.

Certificación Internacional vigente en “*Design Thinking Metodology*” por la World Design Organization. Diplomada en Microsoft Teams: Alternancia de dinámicas de enseñanza aprendizaje para la educación híbrida y remota; y Diplomada en Innovación del Aprendizaje por Universidad de Guanajuato.

Tiene experiencia docente en licenciatura y posgrado por más de 17 años en universidades como Universidad Autónoma Metropolitana, unidades Iztapalapa y Azcapotzalco; Universidad Tecnológica Laja Bajío; Universidad de Celaya; Universidad del Valle de Atemajac, A.C. (UNIVA), sede León; Universidad Internacional Iberoamericana (UNINI), sede México; Universidad EAFIT, sede Medellín Colombia; Universidad Simón Bolívar, sede Barranquilla Colombia. Actualmente es profesora investigadora de tiempo completo en la División de Ciencias Económico Administrativas del Campus Guanajuato del Universidad de Guanajuato.

Tiene estancias de investigación en la Universidad de Montreal (Canadá), en la Universidad de Texas (EUA), en la Universidad Complutense de Madrid (España), en la Universidad de Santo Tomás y Universidad Tecnológica y Pedagógica de Colombia (Colombia). Pertenece al Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías de México desde el 2010 (Nivel I actual). Tiene reconocimiento al Perfil PRODEP de la Secretaría de Educación Pública de México desde el 2011.



En su experiencia profesional destaca el haber sido la primera mujer titular de la Dirección de Apoyo a la Investigación y al Posgrado de la Universidad de Guanajuato. Además, ha sido coordinadora de dos programas educativos de Posgrado; fue consultora de la Fundación para la Transformación y el Crecimiento Sustentable A.C., organización de segundo piso que brindaba apoyo y capacitación a las organizaciones de la sociedad civil de la ciudad de México y el Estado de México; asistente de la Subdirección de Planeación, Sistemas y Evaluación del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM); coordinadora del Centro de Asesoría y Servicio Organizacional, Económico y Administrativo de la Universidad Autónoma Metropolitana, Universidad donde inició su carrera como docente e investigadora. Durante sus estudios universitarios comenzó su vida laboral participando como asistente de procesos escolares en la División de Ciencias Básicas e Ingenierías de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa, donde obtuvo sus grados académicos.

En su trayectoria académica ha participado como conferencista y ponente en diversos eventos en México y en el extranjero y cuenta con diversas publicaciones nacionales e internacionales en el ámbito de la administración, el análisis organizacional, el desarrollo social, estudios de género y sostenibilidad. También ha participado en más de una docena de proyectos de investigación financiados en este ámbito, habiendo dirigido al menos la mitad de ellos.

Pertenece al Cuerpo Académico Consolidado Diseño y Cultura. Es Mentora del Valle de la Mentefactura y recientemente obtuvo mención honorífica en el Tercer Premio Estatal de Desarrollo Social y Humano del Gobierno del estado de Guanajuato.

Participa activamente en Comités Arbitrales y Científicos de revistas indexadas, en asociaciones y redes nacionales e internacionales y en Consejos y Comités diversos al interior y exterior de la Universidad.

Asesora y consultora en organizaciones entre las que destacan: Escuela Normal Oficial de León (ENOL); Centro de Arte Contemporáneo de Guanajuato A.C.; Escuela Normal Superior Oficial de Guanajuato (ENSOG); Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guanajuato (SIMAPAG); Secretaría de Salud del estado de Guanajuato; Universidad Pedagógica Nacional, unidad 111 Guanajuato; Impact Hub México; Centro de Investigación en Matemáticas (CIMAT) y Fundación CEGE@.



Es voluntaria y miembro activo de diversas organizaciones y movimientos de la sociedad civil como lo son Fundación Cege@, quien le otorgó un reconocimiento como promotora de Derechos Humanos Universales y también el Premio al Mérito y Servicio.

Participa anualmente en la organización del movimiento “*Un día para dar*” en la capital del estado de Guanajuato, mismo que se celebra en el marco del día de acción de gracias en todo el mundo para fomentar la solidaridad y generosidad. Fundó y dirige el grupo Praxis ACUC UG donde se promueven los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Fue reconocida como International Reading Ambassador por el Programa “*We love reading*”, programa reconocido por la UNESCO y dirigido a la niñez con el objetivo de fomentar la lectura.

Orcid: <http://orcid.org/0000-0003-2116-2538>

Google: <https://scholar.google.com/citations?user=92JLZKcAAAAJ&hl=es>

Web: <https://www.concavoyconvexo.org/dra-diana-caldera>

dccaldera@ugto.mx

